

ALCOBENDAS PROMUEVE RESPETO Y CONVIVENCIA EN FIESTAS SAN ISIDRO

POR **NUEVO IMPARCIAL** - 11 MAYO 2023

El Ayuntamiento de Alcobendas ha diseñado un programa para sus Fiestas de San Isidro 2023 que promueve e impulsa el respeto y la convivencia para que todos los vecinos y vecinas puedan disfrutar al máximo.

Pensando en las personas con diversidad funcional o hipersensibilidad sensorial habrá dos días con “horas sin ruido” (el sábado, 13 de mayo, de 12 a 14 h, y el lunes 15, de 16 a 18 horas) en los que las casetas y atracciones bajarán los decibelios que emiten con su música. Con el mismo objetivo se ha elegido un espectáculo pirotécnico de bajo impacto sonoro que intentará, en la medida de lo posible, no perturbar a quienes se puedan ver afectados por las explosiones que producen los fuegos artificiales.

PREVENCIÓN DEL CONSUMO DE ALCOHOL Y AGRESIONES SEXUALES

El viernes, 13 de mayo, de 16 a 19 horas, se va a promover con las asociaciones la “No venta de alcohol” en todo el recinto ferial para demostrar que es posible divertirse sin necesidad de consumir o abusar del alcohol y, ese mismo día, desde las 20 horas y hasta las 2 de la mañana, personal voluntario de Cruz Roja llevará a cabo su campaña de prevención “Sales hoy” en la que ofrecen información y consejos para reducir el consumo de alcohol y realizan pruebas de medición.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

[DE ACUERDO](#) [Política de Cookies](#)

Y para sensibilizar a todas las personas, especialmente al colectivo juvenil, contra cualquier tipo de agresión sexual habrá un “Punto Violeta” donde se facilitará información para prevenir este tipo de agresiones y las claves para actuar en caso de presenciar o sufrir alguna. Estará abierto de 19 a 23 horas el jueves, 11 de mayo y de 20 horas a 4 de la mañana, el resto de días.

ZONAS ESPECIALES

Para las personas con movilidad reducida habrá un espacio habilitado frente al escenario principal del recinto ferial. Se trata de una plataforma elevada, con acceso de rampa, que permitirá ver todos los espectáculos a las personas que vayan en sillas de ruedas y a otras con características que les dificulten su visión entre el público general.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

[DE ACUERDO](#) [Política de Cookies](#)

Y pensando en las familias que acudan a la feria con sus bebés se va a instalar una sala de lactancia para facilitar la alimentación y el cambio de pañales en la entrada del recinto ferial, frente a los puestos de la Policía Local.

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

[DE ACUERDO](#) [Política de Cookies](#)